



**NATIONAL NETWORK OF
ABORTION FUNDS**

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

17 de enero de 2024

CONTACTO DE PRENSA

nnaf@wearerally.com

Hay nuevos datos que destacan el papel fundamental de los Fondos de Aborto en los Estados Unidos *después de Roe*

La Red Nacional de Fondos de Aborto compartió una encuesta que evidenció los números astronómicos de personas que buscan apoyo financiero y logístico para conseguir un aborto.

LOS ANGELES, CA — En preparación para el aniversario número 51 de la decisión *Roe v. Wade*, la [Red Nacional de Fondos de Aborto](#) (NNAF, siglas en inglés) está publicando datos extraordinarios que demuestran el potente papel que desempeñan los fondos de aborto en el esfuerzo para habilitar el acceso al aborto por todo el país. Esta labor ha aumentado rápidamente desde que la Corte Suprema de los Estados Unidos anuló a *Roe* con su decisión *Dobbs v. Jackson Women's Health Organization*.

Desde la anulación de la decisión *Roe*, nunca han sido tan grandes los obstáculos que enfrentan las personas que solicitan servicios de aborto. El aborto está prohibido o restringido en más de 21 estados por todos los Estados Unidos, lo que obliga a más personas a viajar distancias más lejanas para recibir los servicios de aborto que necesitan - y a menudo experimentan servicios retrasados porque las clínicas están peligrosamente sobrecargadas. Con frecuencia, los fondos de aborto son la primera llamada que hacen las personas cuando necesitan ayuda para navegar las barreras ante los servicios de aborto. Los fondos de aborto son organizaciones locales e independientes que trabajan para eliminar las barreras financieras y logísticas ante el acceso al aborto al brindar apoyo directo, incluido el apoyo financiero, transporte, cuidado infantil, servicios de traducción, alojamiento y más.

La NNAF - una red de 100 fondos de aborto independientes por todo el país - encuesta a sus organizaciones miembro cada año para obtener conocimiento sobre las solicitudes que recibieron, les usuaries apoyades y los fondos distribuidos, para tener

más conocimiento sobre las necesidades de la red. Los resultados de la encuesta de la organización, del 1° de julio de 2021 al 30 de junio de 2022, y del 1° de julio de 2022 al 30 de junio de 2023 demuestra un impacto revelador antes de la decisión *Dobbs* y después de *Dobbs*, ya que la decisión de la Corte Suprema sobre *Dobbs* se emitió el 24 de junio de 2022:

- En el año después de la decisión *Dobbs* los fondos de aborto reportaron un **aumento de 39% en las solicitudes para recibir apoyo en acceder a un aborto.**
- En el año después de la decisión *Dobbs*, los fondos de aborto **apoyaron económicamente a 102,855 personas que buscaban un aborto.**
- En el año después de la decisión *Dobbs*, **los fondos de aborto desembolsaron un total de \$36,971,667 dólares a personas que buscaban un aborto**, lo que aumentó los presupuestos de financiación por un 88%.
- En el año después de la decisión *Dobbs*, **los fondos de aborto distribuyeron \$10,080,317** en financiación de apoyo práctico - un **aumento de 178%** sobre el año anterior. La financiación de apoyo práctico incluye las necesidades logísticas fuera de la financiación del aborto, tal como transporte, alojamiento, cuidado infantil y más.
- Inmediatamente después de la decisión *Dobbs*, fondos por toda la red reportaron un gran aumento en donaciones y luego una **caída desconcertante** - mientras que la **necesidad de recibir apoyo solo aumentó.**

“Desde la anulación de Roe v. Wade, los fondos de aborto han mantenido un legado de 30 años de brindar una protección que modere el impacto negativo de las restricciones cada vez más severas sobre el aborto por todo el país,” dijo la directora ejecutiva de la **Red Nacional de Fondos de Aborto, Oriaku Njoku.** *“A medida que anticipamos más amenazas al acceso al aborto en la Corte Suprema y en las votaciones estatales este año, los fondos de aborto necesitarán un aumento en el apoyo para cumplir con la necesidad elevada. Tenemos una responsabilidad colectiva de garantizar que los fondos de aborto sean capaces de seguir luchando ante esta crisis con una inversión a largo plazo en la infraestructura de servicios directos y las personas que trabajan sin descanso para asegurarse que sigamos eliminando barreras al acceso al aborto.”*

A continuación hay más citas de líderes de fondos de aborto.

###

Acerca de los fondos de aborto

Los fondos de aborto son organizaciones locales e independientes que trabajan para eliminar las barreras financieras y logísticas ante el acceso al aborto al brindar apoyo directo tal como apoyo financiero, transporte, cuidado infantil, servicios de traducción, alojamiento y más.

Sobre la Red Nacional de Fondos de Aborto

La Red Nacional de Fondos de Aborto (NNAF) está compuesta de 100 fondos de aborto por todo el país y tiene el objetivo de ayudar a facilitar las barreras económicas y logísticas para las personas que buscan un aborto. Los fondos de aborto ofrecen apoyo tal como transporte, cuidado infantil, traducción/interpretación, servicios de dula y hospedaje cuando les clientes viajan para realizar sus procedimientos. La NNAF brinda desarrollo de liderazgo, apoyo de infraestructura y asistencia técnica organizativa a nuestros fondos miembro porque sabemos que estos están únicamente posicionados para cumplir con las necesidades de sus comunidades hoy en día, al mismo tiempo que es una fuerza poderosa para el cambio político y social.

Más citas de líderes de fondos de aborto

*“Aquí en Luisiana y en mucho del Sur del Golfo,” dice **Chasity Wilson**, directora ejecutiva del **Fondo de Aborto de Luisiana**, “el acceso al aborto existía solo formalmente antes de la decisión Dobbs. ¿Qué significa el derecho garantizado federalmente a un aborto cuando el procedimiento cuesta cientos de dólares, y ganas un salario mínimo, y la clínica más cerca está a cientos de kilómetros de distancia y no puedes tomar un día libre del trabajo? Mientras que nuestra labor es más desafiante que nunca, creemos que apoyar a las personas a medida que viajan distancias más largas para acceder a servicios - un futuro en el cual Roe sea la ley - no es suficiente. Esperamos tener un futuro con una justicia reproductiva verdadera - servicios de aborto seguros y económicos y un cuidado de salud para todes; una educación sexual integral y una educación de calidad gratuita en cada comunidad; salarios dignos para todas las personas y mucho más.”*

Dice **Chelsea Williams-Diggs**, directora ejecutiva del **Fondo de Acceso al Aborto de Nueva York**, *“Durante más de 20 años, el Fondo de Acceso al Aborto de Nueva York (NYAAF, siglas en inglés) ha brindado apoyo a les residentes de Nueva York y a la cantidad en aumento de gente que viaja aquí para recibir cuidados, con asistencia financiera para acceder a los abortos que necesitan y merecen, a pesar de los recursos limitados. Comúnmente hay una creencia falsa que Nueva York y otros estados están “seguros” de los efectos de la decisión Dobbs. Sabemos de primera mano que esto simplemente no es verdad. Existen muchas barreras en Nueva York, y hemos visto un*

aumento en la cantidad y en las necesidades de las personas que llaman desde Nueva York y personas fuera del estado que buscan un aborto y viajan aquí. En el año después de Dobbs, el NYAAF hizo un compromiso de \$1.8 millones para financiar el aborto de forma directa y apoyó a 2,000 personas que buscaban un aborto de 31 estados, Washington D.C., las Islas Vírgenes de E.E. U.U., así como en 12 países diferentes. A medida que los estados prohíben o restringen los servicios de aborto, hay un efecto dominó por todo el ecosistema. El NYAAF y los fondos de aborto por todo el país están lidiando para llenar las brechas que fueron creadas por las fallas en nuestros sistemas. Cuando reflexiono sobre un año después de Dobbs, una palabra aparece - resiliencia. A pesar de los fallos de nuestros sistemas, el NYAAF y los fondos hermanos han demostrado coraje y resiliencia como nunca antes para afrontar este momento de crisis nacional. A medida que nos preparamos para el largo camino que nos espera, el compromiso del NYAAF a las personas que buscan un aborto es firme y constante.”

*“Desde la anulación de Roe v. Wade, hemos entrado no solo a un momento, pero a una era de crisis sin precedentes ante el acceso al aborto,” dice **Qudsiyyah Shariyf**, directora asistente del **Fondo de Aborto de Chicago**. “El Fondo de Aborto de Chicago está en la primera línea, lidiando con un aumento en casos complejos y costosos, más que todo afectando a las personas más marginadas. Desde la decisión Dobbs, nuestra línea directa de ayuda ha recibido más de 15,000 solicitudes y hemos distribuido más de \$5 millones en asistencia directa.”*

*Dice **Neesha Davé**, directora ejecutiva de **Lilith Fund for Reproductive Equity**, “Al reflexionar, me sorprende la creatividad y compasión que demostró el personal, les voluntaries y la comunidad de defensores después de que se anuló Roe. Mantuvimos abierta nuestra línea directa mientras que encontrábamos nuevas maneras de estar presente para nuestros usuaries. Empezamos a financiar la salud reproductiva que no involucraba el aborto, para que nuestros usuaries todavía pudieran recibir servicios tal como ecografías en su estado, aunque tuvieran que salir del estado para acceder a abortos. Profundizamos el nivel de apoyo que le brindamos a cada cliente, y empezamos a entregar más dinero que nunca antes. Expandimos nuestros servicios para incluir kits de cuidado para residentes de Texas en sus viajes a casa. Lanzamos una nueva línea directa de ayuda sobre el embarazo que apoya a las personas de Texas durante el embarazo, después del parto o después de un aborto. Era un momento difícil para estar involucradas en este trabajo, y estoy orgullosa de cómo estuvimos presentes.”*

*“Como el único fondo de aborto estatal de California, escuchamos directamente de gente que todavía enfrenta barreras significativas para recibir servicios de cuidado, aún en un estado sin una prohibición al aborto”, dice **Jessica Pinckney**, directora ejecutiva*

de **ACCESS RJ**. *“En el 2023, ACCESS Reproductive Justice apoyó a más de 1,500 personas por todo el estado y el país a tener acceso a servicios de aborto y a otros servicios de salud reproductiva - un aumento de más de 150% desde la anulación de Roe v. Wade. Con la ayuda de financiamiento estatal por primera vez en la historia de ACCESS, nuestra línea de atención sobre la salud (Healthline) dedicó más de \$788,401 para apoyar a les usuaries este año pasado - cuatro veces más que la cantidad que gastamos en el 2022 para las necesidades de les usuaries. Estamos comprometides a garantizar que todas las personas de California tengan la libertad de tomar decisiones empoderadas y dignas sobre su salud sexual y reproductiva, incluida la decisión de tener un aborto, sin vergüenza o sin estigma.”*

###